

BIEN CONSOMMER ET BIEN GÉRER SES MATIÈRES RÉSIDUELLES PENDANT LE TEMPS DES FÊTES

Le temps des Fêtes est bien souvent synonyme de consommation. Avec les cadeaux, les réceptions et les sorties qui se multiplient durant cette période, il est plus pertinent que jamais de se questionner sur nos habitudes de consommation et de gestion des matières. Voici quelques gestes simples pour un Noël écoresponsable :

- favoriser l'achat local, n'acheter que le nécessaire et éviter les produits à usage unique;
- favoriser les cadeaux durables, réutilisables, fabriqués à partir de matières recyclées, certifiés équitables ou biologiques;
- opter pour un sapin naturel¹ et offrez-lui une deuxième vie lors de la collecte municipale des arbres de Noël;
- utiliser de la vraie vaisselle plutôt que de la vaisselle à utilisation unique;
- réutiliser le contenu de votre bac de recyclage pour emballer vos cadeaux;
- fabriquer vos décorations en réutilisant divers objets et matériaux;
- réduire le gaspillage alimentaire²;
- réutiliser, recycler ou composter les matières générées lors de vos événements;
- favoriser les ampoules de Noël à DEL³ et le recours aux minuteriers.

Foyeuses Fêtes!



Source (contenu et photo) : Ville de Montréal

1. À moins de conserver un sapin artificiel pendant une vingtaine d'années, le sapin naturel est une option plus écologique.

2. À Noël, le gaspillage alimentaire augmente de 80 %.

3. Les ampoules à DEL consomment environ 90 % moins d'énergie et qui durent sept fois plus longtemps que les ampoules ordinaires.